

Especialista entrega las claves de seguridad en el transporte escolar para primer día de clases

DATOS ÚTILES. Lo primero es elegir un furgón escolar que, al igual que el conductor, esté inscrito en el Registro Nacional de Transporte Escolar, cuya patente se puede verificar en www.fiscalización.cl. Aquello da un margen de seguridad importante", dijo el empresario temuquense Cristian Quiroz.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

"Para nadie es un misterio que el regreso de los escolares y los universitarios a clases genera una especie de caos en el tránsito de las ciudades después del periodo de vacaciones, y Temuco no es la excepción, por lo que este 4 de marzo hay que estar preparados, siendo lo más importante que los niños puedan llegar a sus colegios de manera segura y en aquello el transporte escolar es clave".

En este contexto, dijo el empresario temuquense Cristian Quiroz, quien posee una flota de 220 furgones escolares que prestan servicios desde las regiones Metropolitana a Los Lagos, incluida por cierto La Araucanía, hay recomendaciones que los padres y apoderados deben tener en cuenta, porque, aunque las indicaciones parecen simples, son absolutamente necesarias para que el primer día de clases se desarrolle en forma normal y tranquila, tanto para escolares, apoderados y conductores.

REGISTRO

Lo primero es elegir un furgón escolar que, al igual que el conductor, que esté inscrito en el Registro Nacional de Transporte Escolar, cuya patente se puede verificar en www.fiscalización.cl. "Aque-



EL EMPRESARIO CRISTIAN QUIROZ TIENE UNA VASTA EXPERIENCIA EN EL RUBRO.

llo da un margen de seguridad importante para evitar situaciones que lamentar, especialmente en lo referido a accidentes o abusos, indicó Quiroz.

También es necesario - agregó - que los niños durante el traslado se mantengan tranquilos y ahí los consejos de los padres son valiosos. Por otra, es obligatorio que los niños viajen sentados y eviten exponer sus manos o cabeza por fuera de las ventanillas, así como usar el cinturón de seguridad abrochado, para evitar accidentes ante frenazos o maniobras repentinas. Además, es relevante



QUIROZ POSEE UNA FLOTA DE 220 FURGONES ESCOLARES QUE PRESTAN SERVICIOS DESDE LAS REGIONES METROPOLITANA A LOS LAGOS.

tener en cuenta que los menores de 12 años deben viajar en los asientos traseros y si el tío o tía del furgón lleva más de cinco niños en edad preescolar, deberá viajar acompañado de otro adulto, debidamente registrado en la Seremi de Transporte respectiva.

ACCIDENTES

"Afortunadamente, expresó Cristian Quiroz, la tasa de accidentabilidad en que se ven involucrados transportes escolares en Chile, es baja y, por lo general, los vehículos que protagonizan estos he-

chos no están registrados en el listado oficial del Ministerio de Transportes. Las últimas cifras que conocemos, porque habitualmente Carabineros da a conocer las estadísticas del año anterior el día que se inicia el año escolar, nos indican que el año 2022 hubo 170 accidentes de transportes escolares en el país, con casi 200 lesionados, entre adultos y menores, las que este 2024 deberían bajar en la medida que todos nos comprometamos y colaboremos en esta importante labor", concluyó. 